

Nombre de alumno: Kevin jesus silva valencia

Nombre del profesor: lilinia villegas

Nombre del trabajo: cuadro sinoptico

Materia: psicopatologia

Grado: 6to cuatrimestre

Grupo: Único

pichucalco Chiapas a 09 de julio 2021.

Trastorno s de síntomas somático s y trastorno relaciona dos

Los trastornos de somatización han sido definidos de muchas maneras, pero el elemento común de todas las definiciones es la presencia de síntomas somáticos que no pueden ser adecuadamente explicados por descubrimientos orgánicos. enfermedades inexplicadas son un reto para el médico y una angustia para el paciente. Los trastornos de somatización se caracterizan por dolencias somáticas múltiples que son recurrentes o crónicas. Los individuos diagnosticados con este trastorno tienen un historial de muchos años, que empieza antes de los 30 años, de buscar tratamiento o deteriorarse por múltiples dolencias físicas que no parecen ser fingidas.

Trastor no de conver sión

Las personas que padecen trastornos de conversión afirman que han perdido parcial o totalmente algunas de las funciones básicas del cuerpo. La alteración no parece tener un control voluntario y no puede explicarse en términos de los principios de la ciencia médica. Entre los síntomas que reportan estos pacientes se encuentran la parálisis, ceguera, sordera y dificultad para caminar. A menudo, la aparición de síntomas en los trastornos de conversión ocurre después de una experiencia estresante y puede ser repentina Los síntomas de conversión parecen ser ingenuas invenciones desarrolladas sin considerar los hechos reales de la anatomía. En el caso de la anestesia del guante, por ejemplo, el individuo puede ser incapaz de sentir algo en una mano, aunque en el brazo las sensaciones son normales.

La amnesia disociativa es uno de los trastornos

psiquiátricos más enigmáticos y controvertidos. En las últimas dos décadas, el interés en la comprensión de su fisiopatología se ha

disparado. En este informe, se revisan los nuevos

datos sobre la epidemiología, la neurobiología y

las neuroimágenes de la amnesia disociativa y

mostrar cómo los avances en la investigación de

la memoria y la neurobiología de la disociación

Se proponen modelos patogénicos de la

urante las fugas disociativas, las personas

pierden algunos recuerdos de su pasado (o todos ellos) y suelen desaparecer de los lugares que

acostumbran a frecuentar, abandonando familia

y trabajo. ("Fuga" viene de las palabras latinas

para "vuelo" y "huir".) La fuga disociativa

(reacción disociativa) es una forma poco

frecuente de amnesia disociativa.

enfermedad.

3.1.7 Fuga disociativa

Trastor no de facticio

En el trastorno facticio, la única meta aparente es el deseo de asumir el papel de paciente. Las personas con este tipo de trastorno muchas veces tienen historial de mentir de manera incontrolable, demandar atención de profesionales y de describir recuentos dramáticos de dolores vagos. Puede ser muy difícil clasificar una serie de síntomas como los facticios. La manera dramática en la cual el paciente presenta sus problemas normalmente levanta sospechas; sin embargo, muchos individuos con este trastorno han logrado reunir bastante información médica y, en consecuencia, pueden ser tan buenos actores que hacen que sus síntomas sean creíbles

Amnesia disociati

va

Hipocondría

Trastorno

disociativo

La hipocondría se diagnostica si la persona tiene una creencia persistente (que dure seis meses o más) de que padece una enfermedad seria a pesar de la afirmación médica de lo contrario, de la falta de hallazgos físicos y del desarrollo de la enfermedad. A menudo, dichas personas muestran una pobre comprensión, no reconocen que su preocupación es excesiva. Dirán cosas como "Yo consulto al médico tan pronto como tengo dolencias corporales" y "Si algo parece estar mal con mi cuerpo.

fácilmente

En el trastorno de identidad disociativo, antes conocido como trastorno de personalidad múltiple, la persona está bajo el control de dos identidades distintas de forma alternativa. Además, la persona no puede recordar información que normalmente recordaba